



Instagram

一年の歩みを胸に、新しい年へ

校長 川田 隆太郎



師走を迎え、寒さが一段と厳しくなり、日も沈むのが早くなりました。冷たく澄んだ空気の中、広い夜空一面に明るく光る月や星は、見ているだけで心が洗われるような気がします。

さて、2学期もいよいよ終わりを迎えようとしています。運動会や陸上記録会、石碑祭り、合同音楽祭、生活科・社会科見学、持久走大会など、多くの学校行事を無事に終えることができました。これらの経験を通して、子供たちは充実した学校生活を送り、心も体も大きく成長しました。これもひとえに、保護者や地域の皆様の温かい御支援と御協力のおかげと、深く感謝申し上げます。



「わくわく登校！満足下校！」

下校前恒例 全身じゃんけん！

干支は「巳(へび)」年から新しい年「午(うま)」年へと移り変わろうとしています。巳年は、へびが何度も皮を脱ぎながら成長していくことから、「挑戦を重ね、自分を高めていく年」と言われています。子供たちもこの一年間、学習や行事、日々の学校生活を通して、できることを一つ一つ増やしてきました。

新しく迎える午年は、前を向いて力強く走り続ける馬の姿から、「目標に向かって進む年」「粘り強く努力を重ねる年」とされています。これまでに身に付けた力や自信を生かし、それぞれが新たな目標を胸に、前向きに一步を踏み出してほしいと願っています。

まもなく、子供たちが楽しみにしている冬休みが始まります。2学期の学習や生活をしっかりと振り返り、新年を迎えるにあたって、新たな目標を立ててほしいと思います。御家庭におかれましても、健康管理には十分御留意いただき、不規則な生活にならないよう、「早寝・早起き・朝ご飯」や「我が家家のメディアルール」など、基本的な生活習慣について、親子で話し合っていただければと思います。

＜楽しい充実した冬休みにするために＞



1 規則正しい生活をしましょう

- 自分で学習や運動、家族の一員としての手伝いなど一日のスケジュールを立て、早寝早起きに努めましょう。また、この時期にしかできない体験にたくさんチャレンジしましょう。
- 我が家のメディアルールを守りましょう。(ゲーム等のやっていい時間、場所、内容など)

「オクラのかみさま」

おくら	ない(写真)	の	せない(個人情報)	か	きこまない(悪口)
み	ない(有害サイト)	さ	そわない(出会い)	ま	もる(ルール)

2 健康で安全に過ごしましょう

- 知らない人に誘われても断ります。不審者に会ったり、危険を感じたら大きな声で助けを呼び、直ぐに近くの大人の人に知らせ、警察へ連絡してもらいましょう。学校へも連絡しましょう。「いかのおすし」を徹底しましょう。
- インフルエンザ等感染症対策を徹底しましょう。(マスクの着用、こまめな手洗い、換気)
- 休み中に、むし歯の治療をしましょう。(学校で習った、正しいブラッシングをしましょう。)



3 いろいろな人との交流を深めましょう

- 年末年始は親戚や地域の人など多くの人との出会いがあります。あいさつや礼儀などを身に付け、交流を深めましょう。

1月8日(木)の3学期の始業式も子供たちの「おはようございます」の元気な声と笑顔で迎えることができますように、よろしくお願ひいたします。

『校内持久走大会』～風にも負けず～

12月3日(水)に、今年も校内持久走大会を実施しました。当日は晴天に恵まれたものの、強い風が吹き、子供たちのスタートを阻むような向かい風の中での大会となりました。しかし、さすが安城っ子です。向かい風に負ることなく、力強いスタートダッシュで、師走の沿道を駆け抜けっていました。

子供たちは、一人一人が目標をもち、本番に向けて練習を重ねてきました。目標を達成し、爽やかな笑顔を見せる子供もいれば、あと一步届かず、くやしさをにじませる子供もいました。結果はそれですが、どの子供の走りからも、これまで努力してきた過程が感じられ、心からその頑張りをたたえたい大会となりました。

今年度は、2年生の○○ ○○さん、4年生の○○ ○さんが、新記録を達成しました。おめでとうございます。

当日は、多くの保護者の皆様や校区の皆様から、温かい声援をいただきました。また、今年も西之表市陸上競技連盟の方に伴走の御協力をいただきました。皆様からの声援や激励が、子供たちの背中を後押ししてくれました。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



2年生スタート



3・4年生スタート



5・6年生スタート



陸連の方々と記念撮影

『芸術鑑賞会』～音楽の魅力を堪能～

持久走大会直前の3日(水)午前に、芸術鑑賞会を実施しました。今回は、かごしま子ども芸術センターから3名の演者の方々に御来校いただき、「いろいろコンサート」と題して、ピアノ、バイオリン、津軽三味線という異色のコラボレーションによる演奏を鑑賞しました。11月の音楽祭で子供たちが演奏した「口のテーマ」を始め、リクエストした曲や、鹿児島ならではのCM曲など本当に彩り豊かな1時間となりました。

演奏に耳を傾ける子供たちの笑顔も素敵でした。



『人権集会』～違いを認め合い、思いやりを～

13日(土)の人権集会では、鹿児島人権擁護協議会から2名の人権擁護委員の方に御来校いただき、紙芝居『ぼくの気持ち、きみの気持ち』を通して、一人一人の人権の大切さについて分かりやすく教えていただきました。



『ALT学習』～ありがとう、さようならケイティ先生～

昨年9月から外国語の学習でお世話になったALTのケイティ先生が12月をもって母国に帰られることになりました。12月5日に全校でお別れの会をしました。



ケイティ先生、1年間ありがとうございました。

『門松作り＆餅つき』～令和7年に感謝し、新年に希望を～

21日(日)に、カシミアクラブの活動で、門松作りと餅つきを実施しました。当日は、学校応援団長の○○○○さんの指導を仰ぎながら、今年も立派な門松を完成させることができました。雨も心配されましたが、活動する頃には晴れ間も見え始め、まるで空も活動を応援してくれるかのようでした。また、門松作りと並行して、餅つきの準備も行い、集落支援員の○○○○さんの指導のもと、子供たちは元気よく餅をつき、自分たちでこねた餅を、醤油やきな粉、あんこ味で味わうことができました。保護者の皆様、校区の皆様の御協力のおかげで、令和7年最後の行事を無事に終えることができました。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



【令和8年 1月の主な行事予定】



- 1日(木) 元日 校区新春歩こう会
- 1日～3日 学校閉庁
- 8日(木) 始業式・集団下校
PTA 交通安全指導(～13日)
- 12日(月) (祝)成人の日
- 14日・15日 鹿児島学力・学習状況調査
- 15日(木) 移動図書館車
- 16日(金) 市P連懇談会・新年会
- 17日(土) 青少年育成の日
- 18日(日) 家庭の日
- 19日(月) 給食指導強調週間(～23日)
- 21日(水) 食に関する指導(栄養教諭)
- 22日(木) 中学校入学説明会・交流給食
- 23日(金) カシミアスポーツ活動
- 29日(木) 安城小学校入学説明会・体験入学